

Le Cameroun s'est uni à la communauté internationale pour célébrer la 138e édition de la Journée internationale du travail ce mercredi. Le président Paul Biya a pris l'initiative de souhaiter une bonne fête à ses compatriotes sur sa page Facebook, mais son message a suscité de vives réactions négatives.

Sur la publication officielle de Paul Biya, les commentaires étaient remplis de critiques acerbes envers le président, avec notamment le manque d'emplois tangibles malgré les promesses de création chaque année.

Certains internautes ont ironisé sur les prétendus emplois invisibles créés par le gouvernement, et ont farouchement exprimé leur frustration face à la réalité du chômage des jeunes au Cameroun.

Malgré les tentatives du gouvernement pour stimuler la croissance économique et réduire le chômage, la situation reste préoccupante. Le taux de chômage des jeunes au Cameroun reste élevé, atteignant environ 35 % en 2020 selon les données de la Banque mondiale.

Les Camerounais attendent des mesures concrètes et efficaces pour faire face à cette problématique et améliorer les opportunités d'emploi dans le pays.